

Lokales

Ruf nach mehr Personal auf der Straße

CUXHAVEN. Anlass gibt die Debatte über Hunde am Strand oder die Diskussion über Sauberkeit auf Straßen und Plätzen: Damit diesbezüglich bestehende "Spielregeln" durchgesetzt, werden können, fordert die Ratsfraktion "Die Cuxhavener", ein halbes Dutzend Stadtbedienstete zu "Vollstreckungsbeamten" auszubilden. Ein gleichlautender Antrag passierte in den letzten Wochen mehrere Fachgremien - und soll nun noch einmal innerhalb einer Ratssitzung erörtert werden. Grundsätzlich denke die Stadtverwaltung darüber nach, zusätzliche Mitarbeiter "auf die Straße zu bringen", hieß es seitens der Antragsteller. Bis dato ging es dabei immer auch um die Kosten. (kop) Lokales